

Aurignac. Étape clef pour le musée de la Préhistoire

Publié le 03/02/2014 à 03:51



Saad Mouchetta, du cabinet d'architecture Basalt, a remis les clefs à Jean Luc Guilhot./Photo DDM

Clés en main. Le président de la communauté des communes, Jean Luc Guilhot, a pris possession du musée de la Préhistoire dont le bâtiment flambant neuf a été livré jeudi par les entreprises. La construction du musée qui a nécessité un peu plus d'un an de travaux est terminée et, bien sûr, l'impatience grandit chez ceux qui ont porté ce projet et qui voient là arriver l'événement avec l'ouverture au public en juin. «Le planning a été respecté par les dix entreprises pour livrer le bâtiment dans les délais. Il ne reste plus qu'à terminer les parties

extérieures, à implanter les parkings, à végétaliser le vallon et à installer des candélabres.

Restera l'aménagement du sentier qui va relier le musée à l'abri préhistorique», explique Michel Chrétien qui a coordonné ce chantier pour la communauté de communes. Prochainement, des spécialistes vont intervenir pour disposer le mobilier qui va supporter l'exposition des collections

Le parcours

muséographique

S'agissant de la partie scientifique, la Communauté de communes s'est tournée vers le muséum d'histoire naturelle de la ville de Toulouse, qui a délégué Maja Wasyluk chef de projet, pour concevoir le parcours muséographique scientifique et culturel, figure imposée par les «musées de France», label national dont va bénéficier ce musée consacré à l'Aurignacien.

Dans la dernière ligne droite, la communauté de communes se doit de réfléchir à la gestion et au montage juridique qui va accompagner l'administration de ce musée.

Une équipe

Pour assurer le fonctionnement de manière cohérente, la CCTA va prochainement s'orienter vers une gestion centralisée en régie autour d'un directeur, d'un attaché de conservation du patrimoine et de deux autres employés. Cette équipe de quatre personnes va s'atteler à mettre en place une promotion ambitieuse de ce lieu culturel qui s'ouvrira au public le 21 juin. J.M.